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午前・午後 ２時 ５分 

東郷町議会副議長 若園ひでこ 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号   １１番  氏名 加藤啓二 ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式）したいので通告します。  

記  

                            №２－１    

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

１  「道の駅」に

ついて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

２  シニアハウ

スについて  

 

⑴  道の駅基本計画について  

「道の駅基本計画」が６月末に策定され

るとありました。  

①  道の駅の概要計画、総概算費用を伺い

たい。  

②  運営は、国と町で運営する「一体型」、

「単独型」どちらになるのかを伺いた

い。  

③  東郷町の、「道の駅」計画の国土交通

省の見解を伺いたい。  

④  道の駅周域は砂防地域であり、濁川は

砂防流路であります。県の管理する、濁

池及び砂防流路を含めた開発計画の概

要を伺いたい。  

⑤  「道の駅」の見直しについて伺いたい。 

 

⑴  シニアハウスの利用状況について  

①  老人憩の家と同等の機能をもつ活動

拠点として４月にオープンした、シニア

ハウスの利用状況を伺いたい。  

②  シニアハウスへの送迎バスについて  

地域によっては年８回の送迎バスを、会

員の安全管理を遂行する為には、是非あ

と４回の送迎をおこなって欲しいとの要

望があるが、どの様に対処されるか伺い

たい。  

③  いこまい館芝生広場でのグラウンド

ゴルフの利用状況を伺いたい。  

④  グラウンドゴルフをするにあたって、

安全対策などが必要との意見があるが

どの様にされているか伺いたい。  

⑤  開設されて２ケ月ではあるが、他に利

用者からの要望などはあるか伺いたい。 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                １１番氏名  加藤啓二   №２－２    

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

３  セントラル

開 発 周 辺 の 地

域 計 画 に つ い

て  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
４  消防団につ

いて  

 

 

 

 

⑴  セントラル開発周辺地域の開発につい  

 て  

①  セントラル開発地域の周辺は傍示本、

和合地域の市街化地域に隣接したエリ

アと、開発の町道  和合ケ丘・新池線西

側の市街化調整区域、（主）諸輪名古屋

線南側の市街化調整区域、和合地域の北

側、和合ケ丘、白鳥地区までの間は市街

化調整区域である。特に西側、北側周辺

は農用地区域が多くあります。マスタ－

プランでは森林や田園ゾ－ンとなって

いる。今後、セントラル開発や、大型商

業施設の開設に伴いこの周辺エリアを

有効活用する地域計画をしなければな

らないと思う。次世代を見越した地域計

画するかを伺いたい。  

②  大型商業施設の顧客への駐車場は当

初から計画されるが、施設の従業員や施

設管理者、周辺の関連施設利用者などの

駐車場対策は、他の大型施設周辺で問題

となっている。施設の西側のエリアはそ

のような対策を検討しなければ周辺の

交通対策の苦情にも関係することが予

想される。対策を検討されるのか伺いた

い。  

 

⑴  消防団詰所長寿命計画について  

消防団詰所の計画的な修繕のため長寿  

命化計画の策定を伺いたい。  

⑵  消防団員の資質向上について  

老朽化した消防団の消防ポンプの交換  

について伺いたい。  

⑶  消防団ポンプ車両の管理、運転指導に  

ついて伺いたい。  

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長  

担当部長  

 


